



Camagüey, 18 mar.- El miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC), José Ramón Monteagudo Ruiz, instó en Camagüey a un mayor aprovechamiento de los días restantes del mes de marzo y del próximo abril para aportar más a la producción azucarera a partir de una mayor disciplina, exigencia y control.

Así lo manifestó en visita de trabajo a esta provincia durante dos jornadas, ocasión en la que recorrió enclaves productivos del territorio para evaluar la marcha de la zafra azucarera y la siembra de cultivos varios.

Acompañado por las máximas autoridades de la provincia, el también jefe del Departamento Agroalimentario del CCPCC, en visita al central Siboney del municipio de Sibanicú intercambió con directivos y trabajadores, quienes explicaron que tras el inicio de la molienda el pasado 28 de diciembre, de unas dos mil 600 toneladas métricas de azúcar planificadas se han cumplido alrededor de 1 600, destinadas fundamentalmente a la canasta familiar normada.



En el orden agrícola se constató en el municipio de Camagüey el quehacer en el anillo verde que bordea a la capital agramontina, conformado por 114 fincas que impulsan la siembra de viandas, hortalizas y frutales.

Como experiencia positiva estuvo la de David Hernández González, al frente de la finca Villa Luisa, sitio de referencia en la siembra de frutales gracias al aprovechamiento óptimo de cada porción del terreno mediante el intercalamiento de cultivos, entre los que destacan la guayaba, el aguacate y el mango, a lo que se suma una minindustria para el mejor aprovechamiento de las cosechas.

Asimismo se constataron las producciones del agricultor Jorge Viera, con plantaciones de boniato, yuca, calabaza, plátano, frijol y guayaba, y hortalizas.

En el municipio de Vertientes se recorrieron áreas en desarrollo pertenecientes a la Empresa Agroindustrial de Granos Ruta Invasora, donde se potencia el plátano mediante el método extradenso, así como la finca Los Mellizos, de los productores Lázaro y Leonardo Lezcano, distinguida por los altos rendimientos y en este momento con varias hectáreas en preparación para sembrar variedades de viandas y hortalizas.

La comitiva llegó, además, al área de ensaque del central Panamá, en la que se procesan

diariamente unas 60 toneladas de azúcar, dirigidas a la canasta familiar de la provincia.



El dirigente partidista visitó, igualmente, el central azucarero Carlos Manuel de Céspedes, en el territorio de igual nombre, entidad que presenta inestabilidad desde su arrancada el pasado 28 de enero y con un plan de molienda de alrededor 20 mil toneladas métricas.

Allí conoció de las principales dificultades que inciden en los atrasos del proceso productivo como el suministro de agua y la inestabilidad en la entrada de materia prima.

Monteagudo Ruiz también dialogó con trabajadores de áreas productivas cespedeñas de referencia en los cultivos varios y la ganadería como la Cooperativa de Producción Agropecuaria Gualberto Galván, donde existe un espacio colectivo que fomenta la siembra de plátano, boniato, calabaza, cebolla y ajo, además de la caña, su actividad fundamental, y la finca La Victoria, del ganadero Albérico Cervantes, con significativos rendimientos en la obtención de leche. **(Radio Cadena Agramonte)**